## **KAGfreiland**



KAGfreiland ist eine gemeinnützige Organisation, die Nutztieren eine Stimme verschafft. Mit der Mitgliedschaft in unserem Verein

unterstützen Sie die artgerechte Haltung von Nutztieren. Ziel von KAGfreiland ist es, möglichst vielen Tieren ein Leben im Freiland und in tiergerechten Ställen zu ermöglichen.

Die landwirtschaftliche Nutztierhaltung ist für eine nachhaltige Nahrungsmittelproduktion unerlässlich (natürlicher Dünger, Kreislaufwirtschaft). Im Zuge der Industrialisierung wurden Tiere zur Massenware und dabei verloren die Lebewesen zunehmend ihre Würde. Wir engagieren uns daher für einen ökologisch nachhaltigen und ernährungsphysiologisch moderaten Konsum tierischer Produkte. Mit Projekten und Kampagnen machen wir auf Missstände der industrialisierten Nutztierhaltung aufmerksam und fordern massgebliche Veränderungen auf politischer und wirtschaftlicher Ebene.

KAGfreiland zeigt tierfreundliche Alternativen zur Massentierhaltung auf. Dabei liegen uns aber nicht nur die Interessen der Tiere am Herzen, sondern auch die Bedürfnisse der Landwirte und Konsumenten. Die praxistauglichen Alternativen werden auf rund 100 KAGfreiland-Betrieben erprobt und umgesetzt.



## GEGRÜNDET

1972

## PRÄSIDENT

Stefan Schürmann

## KUNIAKI

Simone Steiner 071 222 18 18 simone.steiner@kagfreiland.ch www.kagfreiland.ch